

Budget du Québec 2017-2018 : Le tourisme enfin reconnu commun un moteur stratégique de développement économique pour les régions

Sherbrooke, le 29 mars 2017 – Tourisme Cantons-de-l'Est applaudit à l'investissement massif de 286 M\$ dans le secteur touristique, annoncé dans le cadre du budget du Québec, qui s'ajoute à l'enveloppe de 70 M\$ annoncé en début de semaine.

« Après des années de représentations auprès de nos décideurs, l'industrie touristique est enfin reconnue comme un moteur stratégique de développement économique pour les régions du Québec. Les investissements annoncés permettront de concrétiser rapidement des projets en région qui auront des effets structurants en matière de retombées financières et de création d'emplois. Il est temps maintenant pour les investisseurs et les entrepreneurs de saisir l'occasion et de proposer des projets porteurs pour nos communautés », mentionne M. Jean-Michel Ryan, président du Conseil d'administration de Tourisme Cantons de l'Est (TCE).

Rappelons les principaux investissements, sur cinq ans :

- 126 M\$ pour un levier d'aide financière aux projets touristiques d'envergure
- 35 M\$ en soutien aux festivals et événements
- 100 M\$ à la SEPAQ pour développer le tourisme hivernal et l'axe nature-aventure

Parmi les mesures concrètes annoncées dans le cadre du budget, soulignons les mesures pour diversifier l'offre du tourisme gourmand et de l'agrotourisme. Mme Francine Patenaude, directrice générale de TCE : « C'est la première fois que Québec identifie l'agrotourisme et le tourisme gourmand comme des secteurs prioritaires d'investissement. Notre région est extrêmement bien positionnée dans ces secteurs d'activités et nos données nous confirment que nos visiteurs recherchent ce type d'offre touristique. Les investissements annoncés nous permettront de consolider notre position de leader dans ce domaine et permettront assurément d'attirer encore davantage de visiteurs chaque année. »

Notons également les mesures permettant de donner plus de mordant à l'application de la loi sur l'hébergement touristique illégal par un partenariat entre le ministère du Tourisme et Revenu Québec.

« Les Cantons-de-l'Est regorgent d'entrepreneurs innovants et passionnés. Ils peuvent maintenant compter sur des conditions gagnantes pour lancer rapidement des projets qui généreront de la richesse collective pour nos communautés. Notre région est l'une des destinations les plus appréciées et visitées par les touristes. Nous nous distinguons déjà par notre offre nature-aventure, notre offre culturelle, nos expériences gourmandes, nos événements et festivals et nos quatre stations de ski, moteurs économiques majeurs pour notre région... Les investissements annoncés consolideront notre attractivité et feront prospérer nos entrepreneurs, nos municipalités et plus largement toutes les communautés des Cantons-de-l'Est », termine la directrice générale.

À propos de Tourisme Cantons-de-l'Est

Tourisme Cantons-de-l'Est est une association d'entreprises touristiques (ATR) qui compte plus de 550 membres. Depuis 1978, TCE favorise le développement de l'industrie touristique des Cantons-de-l'Est tout en faisant la promotion de ses produits sur les marchés québécois et internationaux. L'ATR s'associe aux valeurs de développement durable de la communauté estrienne et s'engage à promouvoir la qualité de vie et de l'environnement naturel dans son milieu. L'industrie touristique constitue un secteur économique dynamique et important. Les 9,7 millions de visiteurs (touristes et excursionnistes) qui explorent notre région annuellement génèrent 7 M de nuitées, des retombées économiques de 792 M \$ et soutiennent 20 000 emplois dans les Cantons-de-l'Est.

-30-

Source:

Francine Patenaude
Directrice générale
Tourisme Cantons-de-l'Est

Renseignement :
Danie Béliveau
Relations de presse
Tourisme Cantons-de-l'Est
Cellulaire : 819-571-4449